



No. 248

Le 26 octobre 1990

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes :

Madame A. Raynell Andreychuk, née à Saskatoon (Saskatchewan) est nommée ambassadrice auprès de la République du Portugal.

Madame Andreychuk [baccalauréat ès arts, Université de la Saskatchewan, 1966; licence en droit, Université de la Saskatchewan, 1967; admise au Barreau de la Saskatchewan en 1968] a été juge de la Cour provinciale de la Saskatchewan et membre du Sénat à l'Université de Regina où elle a occupé divers postes dont ceux de chancelier et de présidente du Sénat. En 1987, elle a été nommée haut-commissaire au Kenya et représentante permanente auprès du Programme des Nations Unies pour l'environnement et auprès du Centre des Nations Unies pour les établissements humains (HABITAT). Madame Andreychuk remplace Monsieur Geoffrey F. Bruce.

.../2

Monsieur Jacques Bilodeau, né à Lauzon (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République du Sénégal avec accréditation simultanée en République du Cap-Vert.

Monsieur Bilodeau [baccalauréat ès arts, Université Laval, 1964; baccalauréat ès arts (science politique), Université Laval, 1967; maîtrise ès arts (administration publique), ENAP, 1973] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à La Havane, à Accra, à Athènes et à Paris. À Ottawa, il a occupé entre autres le poste de directeur de l'Afrique francophone et du Maghreb. En 1987, il a été nommé ministre-conseiller à Rome. Monsieur Bilodeau et son épouse, M^{me} Jacqueline Lessard, ont quatre enfants. Monsieur Bilodeau remplace Monsieur Jean-Paul Hubert.

Madame Dilys Buckley-Jones, née à Ottawa (Ontario) est nommée haut-commissaire auprès de la République de Trinité-et-Tobago.

Madame Buckley-Jones [baccalauréat ès arts, Université Queen's, 1965] est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1965. À l'étranger, elle a servi à New York, à Lima, à Copenhague, à Mexico et à Hong Kong. À Ottawa, elle a occupé entre autres les postes de directrice adjointe des relations publiques et de porte-parole adjointe du Bureau de presse. En 1987, elle a été nommée chargée d'affaires par intérim au Guatemala. Madame Buckley-Jones remplace Monsieur Rodney Irwin.

Monsieur Martin Collacott, né à Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur auprès de la République arabe syrienne.

Monsieur Collacott [baccalauréat ès arts (philosophie), Université de Toronto, 1955; maîtrise ès arts (philosophie), Université de Toronto, 1959] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Saïgon, à Beijing, à Lagos, à Tokyo et, à titre de haut-commissaire, au Sri Lanka. À Ottawa, il a été directeur de l'Amérique latine et directeur de la Sécurité. En septembre 1988, il a été nommé directeur général des Services de sécurité et de la coordination des mesures d'urgence. Monsieur Collacott et son épouse, M^{me} Dinh Nguyet Tuyet, ont deux fils. Monsieur Collacott remplace Monsieur Gary R. Harman.

Monsieur Paul Stewart Dingleline, né à Hamilton (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de la République islamique d'Iran.

Monsieur Dingleline [baccalauréat ès arts, Université McMaster, 1967; maîtrise ès arts en administration des affaires, Université McMaster, 1969] est entré au Service des délégués commerciaux en août 1970. À Ottawa, il a occupé entre autres les postes de conseiller en politique auprès du sous-ministre adjoint chargé du Service des délégués commerciaux et de la commercialisation internationale, d'adjoint principal du ministre du Commerce extérieur, de directeur du Développement de l'investissement et de directeur de la Promotion de l'investissement à Investissement Canada. À l'étranger, il a servi à Port of Spain, Tel Aviv, New Delhi et Hambourg. En 1986, il a été nommé directeur de l'Expansion du commerce au Moyen-Orient.

Monsieur Arthur C. Perron, né à Halifax (Nouvelle-Écosse), est nommé ambassadeur auprès du Royaume de Thaïlande avec accréditation simultanée auprès de la République démocratique populaire lao et de la République socialiste du Viet Nam.

Monsieur Perron [baccalauréat en commerce, Université Laval, 1966; maîtrise en commerce (administration des affaires), Université Laval, 1967] est entré au Service des délégués commerciaux en juin 1968. Il a servi à l'étranger à Paris, à Alger, à Manille et à Sydney. À Ottawa, il a été chef adjoint de l'Afrique et du Moyen-Orient, directeur adjoint des Affectations, directeur du Personnel et directeur général des Opérations du personnel. En septembre 1987, il a été nommé directeur général de l'Asie et du Pacifique nord. Monsieur Perron et son épouse, M^{me} Nicole Rousseau, ont deux enfants. Monsieur Perron remplace Monsieur Lawrence A.H. Smith.
